

Maurice PAUL du service Estimation

Rentré à Technip au service estimation en 1960, Paul était un des éléments support de cette division. Parmi les nombreuses propositions aux quelles il avait participé, on peut se souvenir de l'affaire de l'usine de liquéfaction de Sikkda en Algérie, bien que le Cie Technip ait été associée à des partenaires importants comme Constructions Métalliques de Provence, SPIE et Air Liquide, c'était en 1970 le plus gros clef en main auquel la Cie était engagée.

Lorsque Pradère a été nommé à la Direction de SGN en 1989, il a souhaité créer un service à l'image de celui de TP et c'est Maurice PAUL, qui avait déjà œuvré à Technip à transmettre son savoir aux jeunes recrues du service, qui a été détaché pour en prendre la responsabilité. Sa bonne humeur et son humour parfois un peu incisif, enlevait à l'équipe le stress qui résultait de l'ambiance tendue des fins de gros contrats clefs en mains.

Toutes les personnes qui l'ont connu n'oublieront pas notre ami qui était un homme attachant, sincère et fidèle.

Ses amis de l'Estimation et de Technip.